



En cas de crise généralisée avec convulsions

- Protégez la tête de la personne en crise.
- N'intervenez pas auprès de la personne en crise, sauf si elle se trouve en danger immédiat.
- Ne mettez rien dans la bouche et surtout pas vos doigts.
- Dès que possible, mettez la personne en position latérale de sécurité.
- Laissez la personne se reposer et rassurez la personne dès la fin de sa crise.
- D'habitude, il n'est pas nécessaire d'appeler le SAMU.

Notez bien

Des soins médicaux sont nécessaires si la crise dure beaucoup plus longtemps que d'habitude pour la personne en question ou si deux crises généralisées se succèdent, sans retour correct de la conscience entre les deux.

En cas de crise sans convulsions

- N'intervenez pas auprès de la personne en crise, sauf si elle se trouve en danger immédiat.
- Rassurez la personne pendant la période de confusion qui peut suivre le retour à la conscience.
- Demeurez auprès d'elle jusqu'à ce que la période pendant laquelle elle est confuse soit passée.

Merci pour votre assistance